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Beginn 19:00 Uhr 

Im Sportheim an der Schulstraße ereigneten sich im Rahmen der Jahreshauptversammlung eine Viel-

zahl von Mitgliederjubiläen und Veränderungen im geschäftsführenden sowie erweiterten Vorstand 

des Sportvereins. Dieses Jahr standen besonders viele Ehrungen an. Die 21 zu ehrenden Mitglieder 

erhielten für ihre Treue zum Verein einen Brunch-Gutschein für das benachbarte Gasthaus „Zur Linde“. 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet: Yannic Robert, Daniel Rogers, Kay Nebel, Florian 

Klingenberg, René Holwas, Rainer Hirt, Carsten Feldmann und Peter Robert. 

Wolfgang Siebler, Mario Schwierzowski, Horst Held und Marc Frerker sind bereits seit 30 Jahren fes-

ter Bestandteil der SV Bothmer/Norddrebber. 

Darüber hinaus wurde Sascha Stapf für 40 Jahre sowie Werner Bartsch und Wilfried Heins für 50 

Jahre Mitgliedschaft geehrt. 

Mitglied seit 55 Jahren sind: Heinrich Sundmacher, Herbert Schiesgeries, Harry Maurer, Robby 

Lenthe, Heiko Fleischer und Peter Arndt. 

Krohne bedankte sich in Anwesenheit der 24 stimmberechtigten Mitgliedern ausdrücklich bei allen 

Geehrten für ihre langjährige Zugehörigkeit, auf das noch viele Jahre hinzukämen, so der Vorsitzende. 

Im Anschluss konkretisierte der Vorsitzende in seinem Vortrag, wie diese nächsten Jahre aussehen 

könnten. Doch zuerst wurde ein Blick auf das abgelaufene Jahr geworfen: In der ersten Fußball-Saison 

im Verbund mit Schwarmstedt und Essel ist das Ziel des vierfachen Klassenerhaltes erreicht worden. 

Leider musste aufgrund von Spielermangel und mannschaftsübergreifendem Verletzungspech eine 

Mannschaft im Sommer abgemeldet werden. Das Lazarett lichtete sich nur langsam, dennoch kämen 

alle Teams ihren diesjährigen Zielen näher – die Zweite Herren soll mit vereinten Kräften vor dem Ab-

stieg bewahrt werden. Auch in der Tennissparte kam es zum Zusammenschluss, hier entstand mit den 

Schwarmstedtern der TC Leinetal. Die nun verwaiste Tennisanlage hinter dem B-Platz soll nichtdesto-

trotz weiterhin in Schuss gehalten werden. Künftig dient sie für Fußball-Tennis und als Treffpunkt für 

Vereinsmitglieder. Zu der aktuellen Lage der Jugendspielgemeinschaft Leinetal wurde ein Bericht vor-

getragen, die Sparte Rad war an diesem Abend nicht vertreten. Des Weiteren machte sich Guido 

Krohne für die Wiederbelebung der Sparte Dart stark, dieser Vorschlag traf auch auf breite Zustim-

mung unter den anwesenden Mitgliedern. Somit werde auch das Sportheim noch besser ausgelastet. 

Generell sei das Sportheim im letzten Jahr deutlich mehr in den Fokus gerückt. Die Terrasse sowie die 



Geländer wurden neu gemacht, hauptverantwortlich sind dafür einige wenige Mitglieder, die fast je-

den Tag auf dem Sportgelände verbracht haben. Für dieses Engagement gab es vom Vorstand und aus 

der Versammlung Sonderapplaus. Leider sei neben diesem Licht auch viel Schatten, viele Sportler*in-

nen seien ihren Verpflichtungen im Arbeitsdienst nicht nachgekommen. Kurz darauf wurde das 

nächste Projekt vorgestellt. Nach den Vorstellungen des Vorstands soll der B-Platz am Ortsende auf-

gerüstet werden. Dafür werden nicht nur viele Helfende benötigt, sondern auch eine neue Umzäunung 

sowie eine Renovierung des kleinen Häuschens, worin Trainingsutensilien aufbewahrt werden. Den 

Traum von neuem und hellerem Flutlicht wolle Krohne nicht aufgeben. So betonte er, dass es schwierig 

werden würde, er die Hoffnung jedoch nie aufgebe. 

Nach einer Pause setzte Torsten Fleischer die Veranstaltung mit einer Präsentation über den Aufent-

halt der Bothmeraner im französischen Condé fort. Bei den Vereinsfreunden in Condè gab es wie im-

mer einen herzlichen Empfang. Der Besuch stand ganz im Zeichen der Comic-Helden „Asterix & Obe-

lix“. An diesem Motto angelehnt wurde ein Wagenrennen veranstaltet, dass den Wettstreitenden so-

wohl Kreativität, handwerkliches Können und Sportsgeist abverlangte. Das zweite große Highlight im 

letzten Jahr war der Bothmeraner Weihnachtsmarkt. Gemeinsam mit vielen Bothmeranern stampften 

Feuerwehr und Sportverein eine durch die Bank gelungene Veranstaltung aus dem Boden. Guido 

Krohne richtet nochmals einen Dank an alle Helfenden aus. 

Im Anschluss richtete sich der Fokus der Versammlung auf die Vorstandsarbeit. Im Bericht des Kassie-

rers Horst Held wurde aufgeführt, dass die Mitgliederzahlen leicht zurückgingen. Gegenüber 23 Neu-

Mitgliedern mussten leider 41 Abgänge verzeichnet werden, damit hat der Verein aktuell 279 Mitglie-

der. Die kostenintensive Installation eines neuen Brunnens samt Pumpe sowie die Anschaffung eines 

Rasensprengers und die Renovierung der Terrasse könne der Verein ohne große Probleme schultern, 

so Held. Kurz darauf wurden sowohl Kassierer als auch der gesamte Vorstand von den Mitgliedern 

entlastet, die Entlastung fiel mit 20 Stimmen dafür sowie 4 Enthaltung seitens des Vorstands aus. 

Daraufhin standen sechs Positionen im erweiterten Vorstand zur Wahl. Zum zweiten Vorsitzenden 

wurde Thomas Höbel mit 23 Stimmen zu null Gegenstimmen gewählt, er nahm die Wahl an und über-

nimmt damit den Vorstandsposten vom scheidenden Thomas Priebe. Als zweites wurde Andrea Smaka 

zur neuen Kassiererin mit ebenfalls 23 Stimmen zu null Gegenstimmen von der Versammlung gewählt, 

auch sie nahm die Wahl an. Zuvor hatte Horst Held das Amt inne. Im Anschluss stand die Wahl des 

Schriftführers an. Die Versammlung entschied sich in der Abstimmung mit 23 zu null Stimmen für Phi-

lipp Schiesgeries, er nahm die Wahl ebenfalls an und übernimmt damit die Position des in den ge-

schäftsführenden Vorstand gewechselten Thomas Höbel. Als neuer Kassenprüfer wurde Horst Held 

mit 23 Stimmen zu null Gegenstimmen gewählt, auch er wird sein Amt antreten. Zuletzt übte Ralf Cle-



ver diese Position aus. Rene Holwas wurde von den Mitgliedern als neuer Betriebsleiter mit 23 Stim-

men zu null Gegenstimmen gewählt, auch hier wurde die Wahl für die neu geschaffene Funktion an-

genommen. Zum Schluss wurde der kommissarische Jugendleiter Manuel Dechert mit 23 Stimmen zu 

null Gegenstimmen im Amt bestätigt, auch er nahm die Wahl an. 

Bothmer, den 18. Januar 2020. Veranstaltungsende um 21:29 Uhr.  

Schriftführer       1.Vorsitzender 

Philipp Schiesgeries      Guido Krohne 


